

Les « Elles des Lagons »

Un collectif de « femmes de la mer », piloté par le Comité 3E (collaboration Gouvernement, Vice-Rectorat, CMNC), plaidant leurs passions, leurs métiers, leurs envies devant la jeunesse calédonienne et suscitant des vocations maritimes.

Trois étapes :

Première étape le 9 juillet 2020

- ➔ 11 premières femmes du CMNC impliquées
- ➔ 120 enfants concernés de 4 collèges et lycées de Nouméa.



Les « Elles des lagons »

Deuxième étape : le 8 octobre 2020 au Musée Maritime

➔ Fondation des « Elles des Lagons »

➔ Signature d'une charte

➔ Adhésion du CMNC au Comité 3E devenu depuis « Cluster Comité 3E NC ».

➔ Une douzième
« Elle » nous rejoint
devant GNC, VR, élèves,
proviseurs et professeurs.



Les « Elles des lagons »

Troisième étape : 6 et 8 juillet 2021 ; « Journée de l'océan »

- ➔ Manifestation « *Je suis ta mer* » à l'île aux Canards
- ➔ Soutien de PEW à la manifestation
- ➔ Une exposition artistique sur 3 femmes exploratrices
- ➔ Un clip vidéo

Avec notre 13ème
« Elle », et des collégiens
et lycéens



➔ Un large relais vers l'extérieur par le Cluster Maritime Français et une dynamique enclenchée ...